

» SPD-Fraktion in der BV5 · Bezirksrathaus Nippes · Neusser Straße 450 · 50733 Köln

Herrn Bezirksbürgermeister
Bernd Schößler

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 29.11.2011

AN/2119/2011

Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	15.12.2011

Weiterentwicklung der Bildungslandschaft Nippes

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Die Bezirksvertretung 5 – Nippes – möge beschließen:

Der integrierte Jugendhilfe- und Schulentwicklungsplan hat die dringend erforderlichen Bedarfe für eine angemessene Versorgung des Stadtbezirks im Jugendhilfe und Schulbereich aufgezeigt und benannt. Darüber hinaus verfolgt die Bezirksvertretung aufmerksam die weiteren Planungen zum Gesamtschulstandort in Longerich. Daher bittet die Bezirksvertretung Nippes die Verwaltung um Folgendes:

1. Die Verwaltung möge geplante Standorte zur Einrichtung von Primarschulen und einer weiteren Gesamtschule benennen.
2. Die Verwaltung möge unter Herbeiführung der hierfür notwendigen Beschlüsse den südlich des Gesamtschulstandorts in Longerich befindlichen Sportplatz an der Etzelstraße als Fläche für den Schulsport an der Gesamtschule Longerich herrichten.
3. Die Verwaltung möge zur verbesserten Zusammenarbeit zwischen schulischen Angeboten und Angeboten der offenen Jugendarbeit Standorte für die seit langem von der Bezirksvertretung Nippes geforderte dauerhafte Einrichtung einer Jugendeinrichtung für Weidenpesch benennen. Hierbei sollten auch offen zugängliche Freizeit- und Sportangebote berücksichtigt werden.

Begründung:

Die Bedarfslage in Nippes für schulische und außerschulische Angebote wurde mit dem integrierten Jugendhilfe und Schulentwicklungsplan überdeutlich dargestellt. Die Bezirksvertretung Nippes hält es für dringend geboten, den Prozess zur Deckung des Bedarfs positiv zu begleiten und zu unterstützen. Hierfür ist auch eine frühzeitige Information über die bisherigen Planungen der Verwaltung erforderlich.

Hinsichtlich des zukünftigen Sportangebots im Außenbereich der Gesamtschule in Longerich bietet sich die Wiederinbetriebnahme des ehemaligen Sportplatzes gerade – auch aus Kostengründen – an.

gez. Baumann

gez. Schößler